

=nei]YfXU'I b]XU'XY'; i UXU'U'FU'a i Ygfu'g 'Udcnc'U`U'a UFWU
g]bX]W' dUFU'YI][]f' dYbg]cbYg'X][bUg

04-10-2017 (0 comentarios)

@U'Zcfa U]i b'dc`É]W`Ua U'U'dUFH]V]dUF`Yb`Ug'a UFWUg'Vbj cVXUg'dcf
77CC`mi ; H'ei YY`XÉU*`dUguf`zdcf`U'dfcj]b]U'XY'; i UXU'U'FU



El pasado 30 de septiembre comenzaron las marchas por unas pensiones dignas, convocadas por UGT y CCOO. Con estas movilizaciones, ambas formaciones sindicales pretenden abrir un proceso de negociación que garantice la viabilidad del Sistema Público de Pensiones, informar a la ciudadanía de la importancia de asegurar una revalorización adecuada de las mismas, así como derogar o modificar sustancialmente la reforma unilateral impuesta por el PP en el año 2013.

El Coordinador Provincial de Izquierda Unida en Guadalajara, Julián Atienza, ha señalado que, “*como ya ocurrió tras la reforma del 2013, nos vamos a implicar activamente en las movilizaciones y la propuesta política institucional contra el actual sistema de pensiones públicas que empobrece a marchas forzadas a millones de pensionistas y pone en riesgo la viabilidad del sistema al rebajar los recursos para garantizar pagos ajenos al mismo*”.

Para Izquierda Unida y como ya anunció entonces cuando se opuso a esta decisión, la reforma impuesta en 2013 por el PP sólo ha servido para debilitar el sistema público de pensiones, cercenando sus recursos, como ejemplo de ello –apuntan- el atraco al Fondo de Reserva, popularmente conocida como hucha de las pensiones, que se encuentra prácticamente agotada, lo que está generando que los pensionistas cada día pierdan más poder adquisitivo. La pensión media en nuestro país está en 918 euros mensuales. El 50% no llega al Salario Mínimo Interprofesional y el 38% vive bajo el umbral de la pobreza.

Por su parte, María José Pérez, responsable provincial de Política Municipal de Izquierda Unida, ha informado que IU en apoyo a esta iniciativa sindical y a través de sus representantes en los ayuntamientos, está dando traslado a los plenos municipales de la moción elaborada por CCOO y UGT, en las que sustancialmente se solicita que las corporaciones se suman a las reivindicaciones en la defensa de un sistema público de pensiones que garantice el mantenimiento del contrato social inherente a nuestro sistema de pensiones públicas y muestran su apoyo a las marchas promovidas por estas organizaciones.

Finalmente IU han hecho un llamamiento a participar en la marcha a pie que partirá el viernes desde la localidad de Torija, en la recepción y acompañamiento que tendrá lugar a las 12 horas en Guadalajara desde la conocida como Rotonda de la Bicicleta, así como en el acto público que cerrará la jornada de movilización en la provincia, además de en la manifestación que concentrará a todas las columnas movilizadas desde diferentes puntos de la geografía española en Madrid el próximo lunes.



0 comentarios.

7 ca YbHUF]cg

5Í UX]f i b Vta YbHUF]c